木の実幼稚園 看護師 宇都宮真子

## 食物アレルギー症状発現時の対応について

新年度が始まり、子ども達の笑顔や歓声が園内に溢れています。保護者の方には、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。日頃は、当園の教育活動の推進に対しまして、 御理解とご協力賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、子ども達の安全性向上のため、今年度よりアレルギー症状発現時の対応を一元化 させていただきたく思います。つきましては、以下のような対応とさせていただきますの でご協力の程よろしくお願い申し上げます。

アレルギー症状の発現が認められたとき、<u>園預かりの内服薬がある場合</u>は内服し、保護者の方へ状況をご連絡致します。その後、継続的に症状の観察を行い、内服1時間後の状況を再度保護者の方へご連絡させていただきます。その時点で症状が軽快しない場合は、お迎えと受診をお願い致します。症状が軽快している場合も可能な限り早めのお迎えと受診をお願い致します。また、<u>園預かりの内服薬がない場合</u>はアレルギー症状の程度に関わらず、お迎えのご連絡をさせていただきますので受診をお願い致します。

尚、症状が重いと判断した場合は救急搬送とさせていただきます。

受診後は病状把握のため、園にご連絡いただきますようご協力お願い申し上げます。